

ZUR PERSON

Dr. Thomas Bunz, Rechtsanwalt und Fachanwalt für Handels- und Gesellschaftsrecht, ist Partner bei Austmann & Partner.

Dr. Thomas Bunz berät Unternehmen und deren Gesellschafter vorwiegend zu gesellschaftsrechtlichen und kapitalmarktrechtlichen Fragen sowie im Rahmen von M&A-Transaktionen. Zu seinen Schwerpunkten zählt die Beratung von Gesellschaftsorganen (Geschäftsführung, Vorstand, Aufsichtsrat, Beirat) und deren Mitgliedern hinsichtlich ihrer Sorgfaltspflichten und in Fällen persönlicher Inanspruchnahme sowie die Beratung von Gesellschaften bei der Durchsetzung von Organhaftungsansprüchen. Seine Beratung umfasst zudem die Begleitung gesellschaftsrechtlicher Auseinandersetzungen, bei denen er die Beteiligten außergerichtlich sowie in gerichtlichen und schiedsgerichtlichen Verfahren vertritt.

Beruflicher Werdegang

- seit 2017, Partner, Austmann & Partner, Düsseldorf
- 2014-2016, Associate, Kapellmann und Partner Rechtsanwälte mbB, Mönchengladbach
- 2012-2013, Associate, Freshfields Bruckhaus Deringer LLP, Düsseldorf

Akademische Ausbildung

- Zweites Staatsexamen, Deutschland, 2011
- Dr. iur., Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn, Deutschland, 2011
- Erstes Staatsexamen, Deutschland, 2008
- Studium der Rechtswissenschaften, Rheinische-Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn, Deutschland, und University College London, England

Mitgliedschaften

- Gesellschaftsrechtliche Vereinigung (VGR)
- Rechtsanwaltskammer Düsseldorf
- Wirtschaftsrat Deutschland, Berlin
- Deutsch-Indische Handelskammer
- Gesellschaft der Freunde der Kunstsammlung Nordrhein-Westfalen e.V.

Sprachen

- Deutsch, Englisch

Publikationen

- Bunz (2016), Ad-hoc-Pflichten im Rahmen von Compliance-Audits, NZG 2016, Seite 1249-1255
- Bunz/Küpper (2015), Grenzen des Gestaltungsspielraums für Unternehmen bei der Übernahme von Geldsanktionen, Geldauflagen und Verteidigerkosten für ihre Organmitglieder, GmbHR 2015, Seite 510-516
- Bunz (2014), Suspensiveffekt von Befreiungs- und Nichtberücksichtigungsanträgen im Übernahmerecht, ZIP 2014, Seite 454-457
- Bunz (2014), Vorbereitungs- und Reaktionsmöglichkeiten börsennotierter Unternehmen auf Shareholder Activism, NZG 2014, Seite 1049-1053
- Bunz (2014), Zur Heilung des Rechtsverlusts nach § 59 WpÜG durch Übertragung der Aktien, DER KONZERN 2014, Seite 430-434
- Larisch/Bunz (2013), Der Entherrschungsvertrag als Mittel der Konzernvermeidung bei faktischen Hauptversammlungsmehrheiten, NZG 2013, Seite 1247-1251
- Bunz (2012), Ist nur vollständige Information "angemessen"? Anforderungen an den Grad der Informiertheit bei unternehmerischen Entscheidungen, DER KONZERN Seite 2012, 444-449
- Bunz (2011), Die Business Judgment Rule bei Kollegialentscheidungen, NZG 2011, Seite 1294-1296
- Bunz (2011), Der Schutz unternehmerischer Entscheidungen durch das Geschäftsleiterermessen, AHW-Schriftenreihe Band 193
- Bunz (2011), Eine Einführung in die Grundlagen der Strafzumessung, JURA 2011, Seite 14-19
- Bunz (2009), Erlischt das Widerrufsrecht durch den Download von Standard-Software nach § 312d Abs. 3 Nr. 2 BGB?, in: ZGS 2009, Seite 111-117

THE PERSON

Dr Thomas Bunz, lawyer, is a partner at Austmann & Partner.

Dr Thomas Bunz advises companies and their shareholders primarily on questions concerning corporate law and capital markets law as well as in M&A transactions. He advises boards (management, supervisory boards, advisory boards) and the respective board members on their duties and on matters of personal liability and also companies on the enforcement of claims against board members. His advice also covers shareholder disputes where he represents parties out-of-court as well as before state courts and in arbitration proceedings.

Professional career

- Since 2017, Partner at Austmann & Partner, Düsseldorf
- 2014-2016, Associate, Kapellmann und Partner Rechtsanwälte mbB, Mönchengladbach
- 2012-2013, Associate, Freshfields Bruckhaus Deringer LLP, Düsseldorf

Academic career

- Second state examination (Zweites Staatsexamen), Germany, 2011
- Doctor of law (Dr. iur.), Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn, Germany, 2011
- First state examination (Erstes Staatsexamen), Germany, 2008
- Law studies at Rheinische-Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn, Germany, and University College London, England

Memberships

- Corporate Lawyers Association (Gesellschaftsrechtliche Vereinigung, VGR)
- Düsseldorf Law Society (Rechtsanwaltskammer Düsseldorf)
- German Council of Economic Advisers (Wirtschaftsrat Deutschland), Berlin
- Indo-German Chamber of Commerce

Languages

- German, English

Publications

- Bunz (2016), Duties of ad-hoc disclosure in connection with compliance audits, NZG 2016, pp. 1249-1255
- Bunz/Küpper (2015), Limitations for companies to bear their board members' fines and costs for defense lawyers, GmbHR 2015, pp. 510-516
- Bunz (2014), Suspensive effect of applications for exemption and non-consideration in public takeover law, ZIP 2014, pp. 454-457
- Bunz (2014), Possibilities for listed companies to prevent and react to shareholder activism, NZG 2014, pp. 1049-1053
- Bunz (2014), Remediation of the loss of rights according to section 59 Securities Acquisition and Takeover Act (WpÜG) by transferring the shares, DER KONZERN 2014, pp. 430-434
- Larisch/Bunz (2013), The non-control agreement (*Entherrschungsvertrag*) as an instrument to prevent the establishment of a corporate group as a consequence of *de facto* majorities in general meetings, NZG 2013, pp. 1247-1251
- Bunz (2012), Is only complete information "adequate"? The required level of information in taking business decisions, DER KONZERN 2012, pp. 444-449
- Bunz (2011), The business judgment rule at decisions of collegial bodies, NZG 2011, pp. 1294-1296
- Bunz (2011), Protecting business decisions by the business judgment rule, AHW-publication series no. 193
- Bunz (2011), An introduction to the basics of sentencing, JURA 2011, pp. 14-19
- Bunz (2009), Does the right to cancel a contract expire by the download of standard software according to section 312d para. 3 No. 2 German Civil Code (BGB)?, ZGS 2009, pp. 111-117